



Pau, le 4 mars 2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Premier cas de COVID-19 identifié dans le département

Le préfet des Pyrénées-Atlantiques annonce qu'un premier cas de COVID-19 a été identifié hier en fin de soirée dans le département près de Bayonne. Il s'agit d'un jeune homme de 34 ans revenant de Lombardie. Le patient bénéficie d'une prise en charge hospitalière.

La cellule régionale de Santé publique France mène d'ores et déjà les investigations pour identifier les personnes ayant pu être en contact avec le cas confirmé. Ces personnes seront toutes appelées dans la journée pour être informées de la conduite à tenir et leur suivi médical sera assuré par l'ARS.

Des points d'information réguliers seront diffusés pour faire état de l'évolution de la situation et des mesures prises.

Contact Presse :
Préfecture des Pyrénées-Atlantiques-
Bureau de la Représentation de l'État et de la Communication Interministérielle
☎ 05 59 98 24 10 - 24 50 / 📞 06 88 67 65 19 - 06 26 14 12 79
pref-communication@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

